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Er fährt einfach eine scheiss Saison. Aber auch das ist prinzipiell ein gutes Zeichen für den
Radsport. Nicht so wie früher, als ein Armstrong oder Ullrich gefühlt im Juni das erste Mal aufs
Rad stieg und dann topfit beim Tour-Start antrat
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